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Albenga, riapre il pronto soccorso
ma non ci sono medici e infermieri
Primo intervento per 12 ore in piena estate. Lȅallarme del primario: ´Per rispettare i percorsi Covid rischiamo di non reggereª

la protesta del sindaco di carcare con la direzione dellȅazienda sanitaria

Cup, niente esami al telefono
Le inutili code agli sportelli

Luca Rebagliati / ALBENGA

Cinque  persone  in  attesa  
dell'apertura, alle 8 del matti-
no, fanno pensare che sar‡ 
una giornata di fuoco, ma poi 
tutto fila liscio e a fine matti-
nata il conto si aggira sulla 
ventina di  pazienti,  con un 
itrendw sostanzialmente con-
fermato nel pomeriggio.

» il primo giorno post Co-
vid (ma fino a un certo pun-
to) del ppi del Santa Maria di 
Misericordia. Insomma, una 
giornata che Ë filata via senza 
particolari scossoni, ma il pri-
mario Luca Corti lancia l'ap-
pello: ´Ë tutto raddoppiato, e 
mancano medici e infermie-
riª. A far visita al rinnovato, 
raddoppiato e riaperto (con 
orario dimezzato) ppi Ë arri-
vato in mattinata anche il sin-
daco Riccardo Tomatis, sod-
disfatto per la riapertura ma 
ansioso di vedere il reparto 
d'emergenza  funzionante  
h24. 

´Il Santa Maria di Miseri-
cordia serve un comprenso-
rio di oltre 90 mila persone 
che  in  estate  aumentano  
esponenzialmente,  conside-
rato anche il fatto che la situa-
zione della viabilit‡ in Ligu-
ria manifesta evidenti e gravi 
criticit‡, ritengo che la riaper-
tura a tempo pieno del nostro 
PPI sia indispensabileª ha det-
to il primo cittadino invocan-
do l'intervento della  Regio-
ne. Ma a gettare acqua gelida 
sugli  entusiasmi,  anzi  sulle  
speranze di rivedere il ppi pie-
namente funzionante Ë pro-
prio il  primario Luca Corti,  
che anzi sembra preoccupato 

della possibilit‡ di ireggerew 
con  gli  organici  disponibili  
anche l'attuale per 12 ore.

´Siamo riusciti  ad aprire,  
pur con grandi difficolt‡, per-
chÈ tutti i decreti ministeriali 
e le indicazioni della Regione 
prevedono che tutti i Pronto 
Soccorso abbiano un doppio 
percorso, uno per i pazienti 
Apuliti� e l�altro per quelli Aspor-
chi�, cioË con sospetta patolo-
gia Covid. - ha detto Corti o 
Abbiamo realizzato un pre-
triage, diviso il pronto soccor-
so con lavori importanti an-
che sotto il profilo edilizio, e 
tutto questo ci costa molto co-
me risorse dal punto di vista 
sia del numero di medici, in 
particolare quelli d�emergen-
za, che non ci sono pi˘, sia in-
fermieristico, perchÈ si Ë mol-
tiplicato il numero di infer-
mieri necessari per il pretria-
ge e il triage e anche i percorsi 
pi  ̆lunghi o con pi  ̆spazi de-
vono essere presidiatiª.

I 25 medici disponibili per i 
due reparti d'emergenza (Pie-
tra e Albenga) sono pochi, e 
lo stesso vale per gli infermie-
ri. Da qui a fine anno, poi, un 
paio andranno in pensione e 
probabilmente  qualcuno  si  
trasferir‡. Bisognerebbe assu-
mere nuovi medici e nuovi in-
fermieri. 

´Li stiamo cercando, l�Asl si 
Ë attivata in tutti i modi ma 
non ci sono risposte - spiega il 
primario - Medici ce ne sono 
pochi, chi Ë specialista non 
vuole fare il medico di pronto 
soccorso e i concorsi vanno 
deserti, e purtroppo lo stesso 
discorso vale anche per gli in-
fermieriª. � 

Esami  e  visite,  dall�otorino  
all�ortopedico.  Una  pioggia  
di proteste parte dagli utenti, 
che da giorni tentano di pre-
notare esami e visite telefo-
nando al Centro unico preno-
tazioni dell�Asl, e che si abbat-
te su sindaci e amministrato-
ri. 

Le ultime lamentele sono 
arrivate al sindaco di Carca-
re, Christian De Vecchi, che 
ha gi‡ contattato la direzio-
ne dell�Asl2 per avere chiari-

menti  e  un  miglioramento  
del sistema. 

La situazione in paese Ë ag-
gravata dal fatto che, non riu-
scendo a prendere la linea te-
lefonica in tempi rapidi con il 
Cup, le persone si recano fisi-
camente nella sede Asl di via 
del Collegio, ma i dipendenti 
dell�azienda  sanitaria  non  
possono prenotare le presta-
zioni agli utenti, ma sono co-
stretti a fornire il numero di 
telefono. Una situazione pa-

radossale, che ha gi‡ portato 
molti a protestare in Comu-
ne oltre che con i propri medi-
ci di famiglia. 

´Riceviamo lamentele da-
gli abitanti ogni giorno o pre-
cisa il primo cittadino carca-
rese - gli stessi medici di fami-
glia sono in difficolt‡. Abbia-
mo gi‡ palesato questa situa-
zione alla direzione Asl, chie-
dendo soluzioni per i nostri 
abitanti.  C�Ë  confusione:  le  
persone non sanno come fa-

re  oppure  telefonano,  ma  
non riescono a prendere la li-
nea o ad avere le risposte che 
cercano. Spesso parliamo di 
pazienti  che  attendono  da  
mesi  una visita.  Auspichia-
mo una pronta  soluzioneª.  
La  segnalazione  che  arriva  
dalla Valbormida segue la ri-
chiesta avanzata pochi gior-
ni fa dall�Ordine dei medici 
provinciale, che aveva solle-
citato Alisa e la Regione a mi-
gliorare il sistema di prenota-
zione di  esami e visite che 
continua a creare difficolt‡ 
ai pazienti. ́ La sola apertura 
dei call center, anche se po-
tenziata, Ë inadeguataª, Ë l�o-
biezione dei medici che chie-
dono di arrivare al pi  ̆presto 
a una riapertura in presenza 
degli sportelli Cup. �

L. B. 

1) Il primario del Pronto soccorso di Albenga e Santa Corona, Luca Corti, nel suo studio mentre esamina le cartelle cliniche dei primi 
pazienti arrivati in ospedale; 2) Lȅingresso al Punto di prima intervento con triage per casi sospetti; 3) Lȅingresso per i pazienti puliti
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